

Vaksinasi Massal, wujud Penanganan Covid-19 di Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Feb 2, 2022 - 03:03



Sumbawa Barat NTB -- Dalam rangka penanganan dan pencegahan Covid-19, Sinergitas TNI - POLRI bersama pemerintah melaksanakan kegiatan vaksinasi massal serentak di wilayah Hukum Polsek Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) Pada, Senin (31/01/2022) sekitar pukul 08.00 Wita.

Pogram vaksinasi massal ini wujud serta peran TNI-Polri membantu Pemerintah KSB dalam upaya pencegahan Covid-19 dengan melakukan vaksinasi.

“Jadi kita maksimalkan, semoga secepat mungkin warga Sumbawa Barat ini mendapatkan vaksin terutama masyarakat yang tempatnya tinggal jauh dari lokasi vaksin akan kami upayakan dengan dor to dor,” tambah Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,M.IP melalui Kasi Humas Polres IPDA Eddy Soebandi Adireja, S.Sos, Senin (31/01/22) dalam keterangan tertulisnya.

Kata IPDA Eddy, Vaksinasi dilaksanakan secara bersinergi dengan harapan upaya percepatan penanganan dan cegah putus rantai covid -19 di wilayah hukum Polsek Taliwang. Dia menyebutkan untuk persyaratan vaksin sangat mudah.

"Adapun urutan kegiatan pelayanan penyuntikan vaksin, pertama masyarakat mendaftarkan diri pada petugas. Kedua masyarakat yang sudah mendaftar akan discreening. Apabila orang yang sudah discreening tidak ada keluhan atau riwayat penyakit lain, maka orang tersebut berhak mendapat vaksin," Jelas IPDA Eddy yang dikenal dekat dengan insan pers ini.

Menurutnya, kolaborasi yang terus dilakukan TNI-Polri dan pemerintah dalam pelayanan vaksinasi yang menasar langsung ke masyarakat Taliwang dan untuk memperluas jangkauan vaksinasi.

”Target kita semoga dengan vaksinasi yang merata ini akan menambah imun dan kekebalan, sehingga resiko dampak virus ini dapat diantisipasi,” harap IPDA Eddy asal Bogor Jabar.

Kendati demikian, pihaknya tetap mewanti-wanti agar penurunan kasus positif Covid-19 belakangan ini jangan sampai membuat lengah. Ia meminta masyarakat tetap waspada. Sebab saat ini diperlukan upaya bersama dari seluruh pihak dalam melawan pandemi, termasuk penerapan disiplin protokol kesehatan dan percepatan vaksinasi.

“Kita berharap semua pihak mematuhi prokes sesuai anjuran pemerintah, karena kebijakan ini sebagai upaya melindungi kita semua dan menekan laju penularan Covid-19,” pungkasnya.

Adapun hasil dari kegiatan vaksinasi massal serentak dengan capaian yaitu UPTD Puskesmas Taliwang yang terdaftar 86 orang dengan capaian Vaksin 84 orang dan ditunda 2 orang (Alasan Medis). Sementara UPTD Puskesmas Brang Ene yang mendaftar 11 orang dan capaian Vaksin 11 orang.(Adbravo)